

SPD mahnt Tempo beim S-Bahntunnel an

Der geplante zweite S-Bahn-Tunnel muss nach Ansicht der SPD-Stadtratsfraktion unbedingt bis 2018 fertiggestellt sein. Bei Olympischen Winterspielen könne man sich nicht mit einer Großbaustelle präsentieren, findet Fraktionschef Alexander Reissl, der weitere Verzögerungen bei dem Projekt befürchtet, das nach ursprünglichen Planungen schon längst im Bau sein müsste. Reissl mahnt daher beim Freistaat einen verbindlichen und aktuellen Zeitplan für die zweite Innenstadtquerung an, deren Notwendigkeit schon angesichts der prognostizierten Fahrgastzuwächse außer Frage stehe. Aber auch die zu erwartende Spitzenbelastung bei Olympischen Spielen setze ein reibungsloses Funktionieren des S-Bahn-Systems voraus. Der Freistaat geht von einer Fertigstellung der zweiten Röhre in zwei Schritten aus - der Ast gen Leuchtenbergring bis 2016, der zum Ostbahnhof bis 2020.dh

Quelle: Süddeutsche Zeitung

Nr.182, Mittwoch, den 06. August 2008, Seite 37

Fenster schließen ::

1 von 1 07.08.2008 10:57